Sénégal :  Tambacounda : Deux personnes trouvent la mort dans un éclair à Koulor

14 Juin 2023
[bookmark: _Hlk83116580]La foudre a tué deux personnes et fait un blessé grave dans la commune de Koulor lors des pluies diluviennes tombées dans la région de Tambacounda dans la nuit du 13 au 14 juin, a appris l’APS ce mercredi du maire, Ndiouga Diop.
La région de Tambacounda a enregistré de fortes précipitations dans la nuit de mardi à mercredi.
‘’La pluie a démarré entre  22 heures et 23 heures, une très forte précipitation. (…) deux frères de même père et de même mère (âgés respectivement de 20 ans et 18 ans) ont été atteints par la foudre et ont finalement rendu l’âme”, a expliqué le maire de la commune de Koulor.
Il a ajouté qu’une troisième personne touchée par la foudre a été prise en charge par les services compétents et ”se porte mieux”.
La foudre n’a causé aucun dégât matériel, selon lui.

https://senegal7.com/tambacounda-deux-personnes-trouvent-la-mort-dans-un-eclair-a-koulor/
Source: Stéphane Schmitt - sts@meteorage.com.


Senegal: Tambacounda: Two people killed in a lightning strike in Koulor
14th June 2023
Lightning killed two people and seriously injured another in the commune of Koulor during the torrential rains that fell in the Tambacounda region on the night of June 13-14, APS learned on Wednesday from the mayor, Ndiouga Diop.
The Tambacounda region recorded heavy rainfall on Tuesday night.
The rain started between 10 and 11 pm, a very heavy downpour. (...) two brothers of the same father and mother (aged 20 and 18 respectively) were struck by lightning and eventually died," explained the mayor of the commune of Koulor.
He added that a third person struck by lightning was taken care of by the relevant services and "is doing better".
The lightning caused no material damage, he added.
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